

# PROTOKOLL



## 3. Sitzung | SS 17

Gremium	:	AStA
Termin	:	Mittwoch, 29. März 2017
Zeit	:	13 Uhr
Ort	:	AStA-Büro
Mitglieder gewählt	:	
Mitglieder Referenten	:	Lukas Scheuerle, Matthias Müller, Phillip Fleig, Sabrina Lange, Denis Müller, Tim Sasdrich, Helena Heppeler, Luisa Geiger, Mirza Sahovic, Joana Bacher, Esther Walch
Sonstige Anwesende	:	
AnwärterInnen	:	Lara Backofen, Melisa Yalcin Manuel Conzelmann, Bilel Spannage, Viet Nguyen
Schriftführer/in	:	Matthias Müller
Vorsitz	:	Lukas Scheuerle
Zahl der anw. Mitglieder	:	11
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abwesende Teilnehmer	:	

---

## Tagesordnung:

### 1. Check letztes Protokoll:

Regale:

Aberle hat blaue Regale gefunden

Lehmann fragt Schrankpreis an

### 2. Hochschulpolitikbeauftragter:

Vorschlag von Schwenningen, um Kommunikation insbesondere mit Rektorat zu verbessern

Matthias meldet sich

3. Aula-Bar:

Philipp hat mit Michael Ketterer geredet, Plan ist es, die Bar komplett neu zu machen, würde aber dauern  
Neuer Grundriss, andere Ausbuchtungen, um mehr Platz zu haben, Steckdosen integrieren, Stützfüße usw.  
Muss bezahlt werden, da VSt eine K.d.ö.R. ist und nicht mehr zu HS gehört  
Philipp kümmert sich um den Grundriss  
Einstimmig angenommen

4. Akku-Schrauber:

Vom TD vermacht, kein Ladegerät da  
Philipp hat Akkus überprüft & neues Ladegerät bestellt

5. Tennis-Referat:

Termin sollte ausfallen, da Leiterin verhindert, jemand anderes (Felix) hat aber für sie Unterschriften  
Felix rückwirkend zum Stellvertreter ernennen?  
Ja, möchte Felix nicht mehr, müssen die Teilnehmer die Kosten privat tragen  
Matthias kommuniziert weiter

6. Kommunikation:

Hat sich größtenteils schon geklärt  
Wenn Cafete belegt wird, bei Matthias Bescheid geben, wegen Referaten  
Außerdem: Mittwochsbelegung nur in Ausnahmefällen

7. Politische Aktionen der Hochschule:

Lukas war bei Elfer-Rat, HS hat Verantwortung gegenüber Gesellschaft  
Allgemeine Positionen wie: Für Europa, Gegen Populismus usw.  
Vorschläge dort: Studium Generale Vorträge, Kongress mit wichtigen Leuten

Sonderveranstaltung Pulse of Europe am 31. Mai

Grundsätzlich Zustimmung zum Gedanken, aber Skepsis gegenüber der fehlenden Konkretheit der Bewegung

Auf nächste Woche vertagt

Sonstiges:

8. Fotos

Dringend!

Samstagvormittag eventuell

9. AStA-Chefs

Tauschen sich untereinander aus, inkl. Protokollen

10. Ersti-Party:

Alles gut gelaufen, Kartenverkauf wird in Arbeitsgruppe geregelt, Abbauen lief glatt, Verbesserungsliste hängt am Schrank